

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Terjun Langsung ke Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Apr 1, 2024 - 09:06



BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUNDER
-7, 22975, 106, 85391, 642, 5

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Terjun Langsung ke Masyarakat

Dalam semangat kebersamaan dan keterlibatan aktif dengan masyarakat, Polsek Kalibunder kembali menyelenggarakan kegiatan Safari Subuh, Di bawah gemerlap fajar, petugas kepolisian tidak hanya menyambangi Masjid Al Mutaqqin, tetapi juga membawa pesan-pesan penting untuk keselamatan dan ketertiban lingkungan.

Bertempat di Masjid Al Mutaqqin, Kampung Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, kegiatan dimulai sejak pukul 04.30 WIB hingga selesai. Di bawah komando IPTU Taufick Hadian S.IP, Kapolsek Kalibunder, kegiatan ini bukan sekadar rutinitas, tetapi momen penting untuk menguatkan ikatan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam penyampaiannya, Bhabinkamtibmas memberikan arahan yang tidak hanya relevan, tetapi juga krusial untuk kesejahteraan masyarakat. Salah satu poin utama yang disampaikan adalah pentingnya menjaga ketertiban pasca pemungutan suara pada pemilu 2024. Dalam suasana menunggu hasil resmi dari KPU, keamanan dan ketertiban harus dijaga bersama-sama.

Tak hanya itu, mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar masyarakat tetap waspada. Curah hujan yang meningkat dapat menyebabkan bencana seperti longsor dan pohon tumbang yang membahayakan keselamatan masyarakat. Oleh karena itu, langkah pencegahan dan kewaspadaan perlu diambil secara bersama-sama.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder berjalan dengan aman dan tertib. Masyarakat merespons dengan baik atas kehadiran petugas kepolisian dan pesan-pesan yang disampaikan. Ini membuktikan bahwa kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera bagi semua.